

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Sesungguhnya segala puji hanya kepada Allah, kami memujiNya, dan meminta pertolonganNya, kami juga berlindung kepada Allah dari kejahatan diri kami dan buruknya perbuatan kami. Hanya karena barokah, rahmat dan hidayah-Nya dan *Alhamdulillahirobbil'alamin*, atas segala nikmat yang tak terukur, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah SWT sehingga penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “**Implementasi Analisis Teknikal Untuk Minimalisir Resiko Trading Saham pada PT.Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk**”. Tak lupa sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah pada baginda Nabi Muhammad SAW, juga kepada keluarganya, sahabatnya, dan kita selaku umatnya.

Maksud dan tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna mencapai gelar Ahli Madya pada Program Studi Keuangan dan Perbankan Fakultas Ekonomi di Universitas Sangga Buana Yayasan Pendidikan Keuangan Perbankan Bandung. Dalam penyelesaian Tugas Akhir ini, penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna, dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Namun atas bantuan dan dukungan serta nasihat yang berarti dari berbagai pihak, maka Tugas Akhir ini dapat terselesaikan.

Dalam Kesempatan ini penulis mengucapkan Selama penyusunan Tugas Akhir ini, penulis banyak mendapatkan dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara moril maupun materil. Oleh karena itu dengan ketulusan hati dan penuh penghargaan penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih banyak kepada kedua

orang tuaku tercinta, Bapak Saiman dan Simbok Salimah, yang telah membesarkan , mendidik, membimbing penulis serta senantiasa mencurahkan perhatian yang tiada batas dalam kasih dan sayang, dorongan yang senantiasa mendo'akan segala kebaikan, memotivasi penulis untuk selalu menjadi pribadi yang mandiri, menasehati mendidik penulis sampai saat ini dengan cinta, kasih sayang, penuh kesabaran dan keikhlasan dan tidak terlepas dari bimbingan dan kesediaan meluangkan waktu yang diberikan oleh Bapak H.Dadang Saeful Hidayat SE., M.M selaku dosen pembimbing dan pemberian petunjuk, pengarahan serta sumbangan pikiran, ide juga nasehat serta motivasi yang sangat berarti dan bermanfaat bagi penulis untuk melalui proses dalam penulisan dan penyelesaian Tugas Akhir ini.

Dalam kesempatan ini dengan segala kerendahan hati perkenankanlah penulis untuk menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Asep Effendi R, SE., M.Si., Ak., selaku Rektor Universitas Sangga Buana YPKP Bandung
2. Bapak H. Sumeidi Kadarisman, SE., MM, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
3. Bapak Bambang Susanto, SE.,M.Si, selaku Wakil Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
4. Ibu H. R Aryanti Ratnawati, SE.,M.Si, selaku Ketua Program Studi Diploma III Keuangan dan Perbankan yang telah memberikan pengarahan selama penulis menyelesaikan studi.

5. Bapak Dadang Saeful Hidayat, SE.MM selaku Dosen Wali Jurusan Keuangan dan Perbankan 2015 yang selalu memberikan nasihat, motivasi dan bimbingan.
6. Seluruh Dosen pengajar Program Diploma III keuangan dan Perbankan Fakultas Ekonomi, beserta staff dan karyawan Universitas Sangga Buana YPKP Bandung yang telah memberikan bekal dan ilmu pengetahuan serta pengalamannya kepada peneliti selama perkuliahan.
7. Seluruh staff-staff dosen dan karyawan Universitas Sangga Buana YPKP Bandung yang telah memberikan bekal dan ilmu pengetahuan serta pengalaman
8. Ketiga Kakak-kakaku tercinta, Ahmad Saroni, Sohib Johari dan Siti Robingatun yang selalu mendorong dan memotivasi yang tak ada henti-hentinya.
9. Keluarga Teman-teman kelas D3 Keuangan dan perbankan Atep, Ayung, Supiandi, Hani Afifah, Syasa, Yuni, Risa, Dekastori, Tanti, Siti Rokhayah, Avat, Terima kasih kepada kalian yang sudah selalu menjadi teman, saling mengingatkan, saling memotivasi, dan saling menasehati, terima kasih banyak
10. Semua Keluarga Besar Himpunan Mahasiswa Manajemen Universitas Sangga Buana YPKP Bandung, dan juga kepada Alumni Himpunan, terima kasih yang telah mengajarkan untuk bisa berbicara di depan umum yang menjadi wadah untuk mengasah Softskill dan juga telah mengajarkan Kekeluargaan, Loyalitas dan Tanggung Jawab.
11. Semua Keluarga Besar Senat Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung, dan juga kepada Alumni Sema, terima kasih untuk semua anggotanya dan terima kasih yang sudah mengajarkan bagaimana kita

menjadi seorang pemimpin, berorganisasi dan yang telah memberikan banyak pengalaman berharga.

12. Terima kasih pula kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis dalam penyusunan Tugas Akhir.

Tiada kata lain yang dapat penulis lakukan untuk membalas semua kebaikan yang telah diberikan, selain hanya dengan memanjatkan do'a semoga Allah SWT membalas dengan kebaikan yang berlipat serta limpahan rahmat yang barokah.

Akhir kata penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam penulisan Tugas Akhir ini masih banyak kesalahan dan kekurangannya.

Namun peneliti berharap semoga Tugas Akhir ini bermanfaat bagi penulis serta yang membacanya.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Bandung, 04 September 2018

Penulis

Lutfi Nur Salim